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Egregi Signori Orsi e Ferrari,

Ci riferiamo alla vostra interpellanza del 9 giugno scorso con la 
quale chiedete:

- Come considera  il  Municipio  la  possibilità  di  insediare  una  centrale  a  legna per  il 
teleriscaldamento? 

- Come considera la possibilità di insediare una pista del ghiaccio?
- Quali sono i motivi  per cui,  a quanto ci risulta, non si sia dato seguito ai necessari 

approfondimenti.

Per quanto concerne il quesito sul teleriscaldamento, ricordiamo in primo luogo la risposta 
data lo scorso anno, in relazione all’analoga interpellanza (Lorenzo Orsi, dell’8 settembre 
2008).  Nella  stessa  si  forniva  un  quadro  esaustivo  su  quanto  fatto  e  sugli  sviluppi, 
precisando  l’intenzione,  ora  concretizzata,  di  riservare  allo  scopo  un’area  nel  Piano 
Regolatore,  nella  zona  dell’ex  Caserma.  In  essa  si  spiegava  che  la  realizzazione  è 
prioritariamente legata al conseguimento del vincolo. Si ribadisce quindi che l’interesse del 
Municipio è attuale, ciò nell’ottica della trasformazione dell’ex Caserma.

Per  quanto  concerne  la  pista  di  ghiaccio  l’Autorità  cantonale  si  era  pronunciata 
negativamente nell’ambito della richiesta di  esame preliminare. Il  nostro Municipio si  è 
occupato di  questa tematica, ripresa dalla precedente legislatura,  il  3 novembre 2008, 
allestendo poi il comunicato stampa del 7 novembre, nel quale si precisava la rinuncia, in 
relazione all’avviso cantonale e al fatto che nel frattempo l’HC Ceresio, si era trasferito a 
Rivera. Nel comunicato si precisava in particolare che l’iniziativa era nata per l’appunto 
dall’interessamento dell’HC Ceresio e che nel preavviso cantonale si contemplavano una 
serie di condizioni, vincoli e conflitti,  segnatamente di natura ambientale, che di fatto ci 
hanno costretto a rinunciare al progetto, seppur a malincuore.



Non è dato da sapere in base a quale informazione affermiate che il Municipio non abbia 
dato  seguito  ai  necessari  approfondimenti.  Per  quanto  attiene  la  centrale  di 
teleriscaldamento, pur essendo aperte diverse opzioni oltre all’interesse dei cittadini, sarà 
determinante il conseguimento dell’ubicazione vincolata nel Piano Regolatore, mentre per 
la pista di ghiaccio si è rinunciato definitivamente in relazione ai motivi sopra esposti.

Cordiali saluti.
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